

MEDIENINFORMATION

PFALZWERKE AKTIENGESELLSCHAFT

Ludwigshafen, 25. September 2024

Wichtiger Meilenstein: Pfalzwerke realisieren den ersten gemeinsamen Schnellladepark mit den XXXLutz Möbelhäusern

Damit die Mobilitätswende gelingen kann und der Zulauf der Elektromobilität wieder an Fahrt aufnimmt, ist ein flächendeckendes öffentliches Netz an Ladeinfrastruktur essenziell. Den Weg in eine bessere und nachhaltigere Zukunft gehen die XXXLutz Unternehmensgruppe und die PFALZWERKE AKTIENGESELLSCHAFT seit Anfang des Jahres 2024 Hand in Hand und haben jetzt den ersten gemeinsamen Schnellladepark am XXXLutz-Standort in Wolfsburg in Betrieb genommen. Damit stehen insgesamt acht HPC-Ladepunkte mit bis zu 300 Kilowatt (kW) und vier DC-Ladepunkte mit bis zu 50 Kilowatt für die Kundinnen und Kunden bereit.

Reibungslose Bauphase

Die Pfalzwerke sind Vorreiter im Bereich der Ladeinfrastruktur für Elektroautos und bieten modernste und schnellste Technik mit einer Ladeleistung von bis zu 400 kW – der Strom dafür stammt zu 100 Prozent aus Ökostrom. „Beim Standort in Wolfsburg blicken wir auf einen optimalen Bauablauf von der Planung bis zur Inbetriebnahme zurück. Alle Beteiligten haben zielorientiert zusammengearbeitet und den Standort in Rekordzeit umgesetzt“, freut sich Michael Hickl, Projektleiter Bau im Bereich E-Mobility bei den Pfalzwerken. „Im März erfolgte die erste Anfrage zum Netzanschluss bei der LSW Netz GmbH, danach folgte die Detailplanung mit den Kollegen von XXXLutz und bereits im August konnten wir mit den Bauarbeiten starten – die Trafostation wurde geliefert und der 20 KV-Netzanschlusses konnte hergestellt werden.“



Die Schnellladesäulen sind betriebsbereit.

In den kommenden vier Jahren werden die Pfalzwerke insgesamt rund 500 Schnellladepunkte auf den Parkplätzen der deutschen Möbelhäuser mit dem Roten Stuhl errichten. In Schweinfurt, Würzburg, Wiesbaden, Obernburg und Dreieich sind derzeit weitere Standorte im Bau und werden voraussichtlich im Oktober und November in Betrieb gehen. Das Ludwigshafener Unternehmen errichtet und betreibt die Ladeinfrastruktur auf dem von XXXLutz zur Verfügung gestellten Grund.

„Die meisten E-Mobilisten möchten ihr Fahrzeug direkt am Aufenthaltsort laden – also während sie einkaufen, Erledigungen machen oder Freizeitaktivitäten nachgehen. Daher investieren wir in Elektromobilität, die sich leicht in den Tagesablauf integrieren lässt, und kooperieren für unsere Ladeparks zielgerichtet mit Handels- und Logistikunternehmen sowie mit der Immobilienwirtschaft, Städten und Gemeinden“, erklärt Florian Dommel, Bereichsleiter E-Mobility bei den Pfalzwerken.



Schnellladesäule am XXXLutz Standort in Wolfsburg

Kontinuierlicher Ausbau der bundesweiten E-Ladeinfrastruktur

Die Pfalzwerke engagieren sich seit vielen Jahren für den Ausbau der Elektromobilität, vor Ort in der Pfalz, dem Saarpfalz-Kreis und darüber hinaus. Aktuell betreiben das Unternehmen über 1.400 Ladepunkte, bis 2030 sollen es deutschlandweit 10.000 Ladepunkte sein. Bundesweit gehört das Unternehmen bereits heute zu den Top 8 der Betreiber für Schnellladeinfrastruktur. Im Zuge des Deutschlandnetzes kommen weitere 400 HPC-Ladepunkte (High Power Charging) verteilt auf 40 Standorte im Südwesten und Westen Deutschlands dazu.

Weitere Informationen zur Elektromobilität bei den Pfalzwerken finden Sie auf:

www.pfalzwerke.de/emobilitaet/unterwegs-laden

Die XXXLutz Unternehmensgruppe

Die XXXLutz Unternehmensgruppe betreibt über 370 Einrichtungshäuser in 14 europäischen Ländern und beschäftigt mehr als 27.100 Mitarbeiter. In Deutschland tragen über 12.000 Mitarbeiter zum Erfolg der Gruppe bei, die hierzulande 57 XXXLutz Einrichtungshäuser und 48 mömax Trendmöbelhäuser betreibt. Mit einem Jahresumsatz von 6 Milliarden Euro ist die XXXLutz-Gruppe einer der größten Möbelhändler der Welt. Im gemeinsamen GIGA Einkaufsverband werden zudem die mehr als 1,6 Milliarden Euro Umsatz von POCO (8.500 Mitarbeiter) gebündelt. Die XXXLutz-Gruppe hat ihren Deutschland-Sitz seit 2009 im mainfränkischen Würzburg. Im Zuge der weiteren Expansion ist 2019 dort eine komplett neue Firmenzentrale entstanden, die den Mitarbeitern ein attraktives Arbeitsumfeld bietet. Mit dem kontinuierlichen Wachstum von XXXLutz wird die Deutschland-Zentrale nur vier Jahre nach ihrer Eröffnung erweitert – insgesamt haben allein am deutschen Unternehmenssitz von XXXLutz rund 700 Mitarbeiter ihren Arbeitsplatz.

www.xxxlutz.de

Über die Pfalzwerke-Gruppe

Nachhaltig, nah am Kunden und innovativ. Seit über 100 Jahren garantieren die Pfalzwerke eine sichere und umweltverträgliche Energieversorgung. Als wichtige Akteurin der Energiewende investiert die Unternehmensgruppe regional wie international in zukunftsweisende Versorgungskonzepte aus Kraft-Wärme-Kopplungs-, Windkraft- und Photovoltaik-Anlagen und spart damit jedes Jahr etwa 350.000 t CO₂ ein. Konsequenterweise treiben die Pfalzwerke innovative Themen wie IoT, Wasserstoff oder Elektromobilität voran – über die Grenzen der Region und Deutschlands hinaus.

Aktuell betreiben die Pfalzwerke über 1.400 Ladepunkte, bis 2030 sollen es deutschlandweit 10.000 Ladepunkte sein. Bundesweit gehört das Unternehmen bereits heute zu den Top 8 der Betreiber für Schnellladeinfrastruktur.

.....

Zur Pfalzwerke-Gruppe gehören inzwischen mehr als 40 spezialisierte Unternehmen und Beteiligungen mit rund 1.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern.

www.pfalzwerke.de